

Regierungsratsbeschluss

vom 2. März 2004

Nr. 2004/479

Vernehmlassung zum Entwurf zu einer Verordnung über die Forschung an embryonalen Stammzellen (Stammzellenforschungsverordnung)

Schreiben an das Eidgenössische Departement des Innern, Bundesamt für Gesundheit, 3003 Bern

1. Erwägungen

Im Januar 2004 gelangte das Eidgenössische Departement des Innern an die Kantonsregierungen und ersuchte sie um Stellungnahme zum Entwurf zu einer Verordnung über die Forschung an embryonalen Stammzellen (Stammzellenforschungsverordnung). Dem Schreiben lagen die entsprechenden Unterlagen bei.

2. Beschluss

Auf Antrag des Departementes des Innern wird das Schreiben an das Eidgenössische Departement des Innern „Vernehmlassung zum Entwurf zu einer Verordnung über die Forschung an embryonalen Stammzellen (Stammzellenforschungsverordnung)“ beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Beilagen

Schreiben an das Eidgenössische Departement des Innern vom 2. März 2004

Verteiler

Regierungsrat (5)
Departement des Innern, Gesundheitsamt;BS
Aktuarin SOGEKO
Büro Kantonsrat (11)
Medien (JAE)